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Tagesordnungspunkt 8 
 

Mögliche Neupflanzung von zwei Bäumen in den Krautäckern  
Sachdarstellung:          
 

 
In den Krautäckern wurde auf Beschluss des Gemeinderates ein Baum gefällt. 
Danach wurde vom Bauhof versehentlich die Neupflanzung eines Apfeldorns 
durchgeführt, der Baum wurden aber umgesetzt, da der Beschluss des 
Gemeinderates war, dass keine Neupflanzung stattfinden soll.  
Der Anwohner hat die Verwaltung gebeten zu prüfen, ob es möglich wäre, dass auf 
beiden Seiten ein Apfeldorn gepflanzt wird. Der Apfeldorn wurde uns von der 
Baumschule Ebert als Straßenbaum empfohlen. Er kommt gut mit Trockenheit klar, 
und ist ein sehr langsam wachsende Straßenbaum. Jährliches Wachstum wird mit 
30-40 cm angegeben. Im Bereich der Bergstraße, und beim Lindenplatz wurden 
kürzlich zwei dieser Bäume gepflanzt, die können gerne vorab besichtigt werden. 
 
Eine Zeichnung wie die Pflanzung heute und zukünftig aussehen könnte ist als 
Anlage beigefügt. 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
In der Sache ist zu entscheiden. 
 
 


